
Seduta 3 marzo 2005

Intervento in merito al disegno di legge “Disposizioni in materia di
agricoltura, di foreste, di commercio, di turismo, di industria e di
energia”

BOMBARDA (Verdi e Democratici per l'Ulivo): Grazie, Presidente.
Sull'articolato per esprimere l'appoggio alle posizioni espresse dall'assessore
Benedetti, però colgo l'occasione per intervenire su quanto hanno riportato oggi i
giornali in merito alla presentazione del disegno di legge sul porfido, citato anche
dal consigliere Viola. Consiglio, collega, di leggere questo disegno di legge prima
di parlare di posizioni schizofreniche, in quanto è un disegno di legge che io
ritengo, assieme agli altri consiglieri che l'hanno firmato, assolutamente
ragionevole, per nulla vessatorio e per nulla contrario all'attività estrattiva del
porfido. Tutt'altro. Come abbiamo espresso ieri, abbiamo dichiarato - poi se non è
stato riportato dalla stampa non è una colpa nostra - che questo non è un
disegno di legge contro, anzi, un disegno di legge a favore di tutta l'area
estrattiva del porfido, a favore di un miglioramento delle condizioni di vita e di
lavoro, a favore del miglioramento dell'attività imprenditoriale, a favore dello
sviluppo di attività che possono integrare l'attività estrattiva con altre attività
artigianali, turistiche, eccetera, e soprattutto che possono migliorare la qualità
della vita di tutte le persone che abitano quel territorio, che, come è stato citato
anche dal collega Odorizzi, in parte è stato penalizzato dal punto di vista
ambientale, ma queste sono vicende passate sulle quali la Provincia ha investito
per migliorare nettamente la situazione.

Se può valere qualcosa, io desidero esprimere al collega Odorizzi, ma
anche a chi si è trovato colpito da quelle dichiarazioni, tutta la solidarietà
personale e dei colleghi che hanno sottofirmato questo disegno di legge;
immagino che oggi faremo anche un comunicato stampa per esprimere la nostra
posizione. Certe dichiarazioni sono state fatte da alcune persone che si sono
assunte la responsabilità di queste dichiarazioni. Sono dichiarazioni che noi, ieri
abbiamo detto, contestualmente alla conferenza stampa, non condividiamo, la
nostra posizione è totalmente diversa. La nostra posizione è quella di promuovere
un intervento totalmente a favore di quell'area, riconoscendo anche il giusto
guadagno laddove ci sono degli operatori privati e degli imprenditori,
riconoscendo i diritti dei lavoratori, riconoscendo l'opportunità a quell'area di
sviluppare nuove forme di crescita. Peraltro è un disegno di legge a chiara
conoscenza dell'assessorato competente e della Giunta provinciale, quindi invito a
leggerlo nei dettagli, perché dalla lettura si potrà capire che qui non è
un'iniziativa contro, ma è veramente un'iniziativa a favore. Grazie.


